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令和５年度第11回庁議議事録 

 

概要 

１．開催日時 

  令和６年１月16日（火） 午後３時00分～午後４時00分 

 

２．開催場所 

  市役所 ５階 市長公室 

 

３．出 席 者 

市長、両副市長、教育長、教育次長、総務部長、企画部長、財務部長、市民経済部長、

福祉部長、健康こども部長、環境部長、都市政策部長、都市整備部長、消防長、 

教育総務部長、生涯学習部長、企画部次長 

情報政策課主幹、障がい事業課長、住宅課長、道路整備課長、指導課長 

（幹事） 

企画政策課長、秘書課長 

 

４．議題等 

１）浦安市デジタル化推進計画の改定（素案）について（議題） 

２）ビーナスプラザの一部施設移転の方向性について（議題） 

３）（仮称）浦安市空家等及び空き住戸の適正管理に関する条例（案）について 

（議題） 

４）境川かわまちづくり計画【長期構想】（素案）について（議題） 

５）浦安市教育の情報化推進計画（素案）について（議題） 

６）浦安市学びの多様化学校（不登校特例校）設置について（議題） 

７）（仮称）浦安市不登校支援基本方針（素案）の意見募集結果について（報告） 

８）浦安市障がい福祉計画（素案）の意見募集結果について（報告） 

 

５．議事の概要 

１）浦安市デジタル化推進計画の改定（素案）について（議題） 

 浦安市デジタル化推進計画の改定（素案）について説明があった。 

２）ビーナスプラザの一部施設移転の方向性について（議題） 

 ビーナスプラザの一部施設移転の方向性について説明があった。 
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３）（仮称）浦安市空家等及び空き住戸の適正管理に関する条例（案）について 

（議題） 

 （仮称）浦安市空家等及び空き住戸の適正管理に関する条例（案）について説明があ

った。 

４）境川かわまちづくり計画【長期構想】（素案）について（議題） 

 境川かわまちづくり計画【長期構想】（素案）について説明があった。 

５）浦安市教育の情報化推進計画（素案）について（議題） 

 浦安市教育の情報化推進計画（素案）について説明があった。 

６）浦安市学びの多様化学校（不登校特例校）設置について（議題） 

 浦安市学びの多様化学校（不登校特例校）設置について説明があった。 

７）（仮称）浦安市不登校支援基本方針（素案）の意見募集結果について（報告） 

 （仮称）浦安市不登校支援基本方針（素案）の意見募集結果について報告があった。 

８）浦安市障がい福祉計画（素案）の意見募集結果について（報告） 

   浦安市障がい福祉計画（素案）の意見募集結果について報告があった。 

 

６．会議経過 

１）浦安市デジタル化推進計画の改定（素案）について（議題） 

 総務部長より、デジタル化推進計画の改定の概要や改定方針、主な改定箇所等につい

て説明があった。 

≪質問・意見≫ 

市長：当案をもって、パブリックコメントを実施することとする。 

 

２）ビーナスプラザの一部施設移転の方向性について（議題） 

 環境部長より、ビーナスプラザの今後の方向性や移転先、移転する機能等について説

明があった。 

≪質問・意見≫ 

石黒副市長：現在、まちづくりプラザを利用している事業者の継続状況はどのようにな

っているのか 

市民経済部長：評価委員会による特定区画利用団体に対する評価結果を基に、２事業者

については、令和７年６月以降の利用を非継続とすることが決定してお

り、すでに事業者には通知している。 

市長：ビーナスプラザの機能の一部について、令和７年７月にまちづくりプラザに移

転するものとする。 
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３）（仮称）浦安市空家等及び空き住戸の適正管理に関する条例（案）について 

（議題） 

 都市政策部長より、意見募集の結果や意見に対する市の考え、条例案等について説明

があった。 

≪質問・意見≫ 

市長：意見募集の結果を踏まえ、当条例案をもって、議会に上程することとする。 

 

４）境川かわまちづくり計画【長期構想】（素案）について（議題） 

 都市整備部長より、計画の基本方針や事業の概要、関係主体の役割分担等について説

明があった。 

≪質問・意見≫ 

市長：当案をもって、パブリックコメントを実施することとする。 

 

５）浦安市教育の情報化推進計画（素案）について（議題） 

教育総務部長より、計画策定の趣旨やの学校教育の情報化の現状と課題、学校教育の情

報化に関する基本的な方針と目標等について説明があった。 

≪質問・意見≫ 

 市長：内容については、情報政策課と調整を行っているのか。 

総務部長：当計画については、情報政策課と調整した内容となっている。今後、運用する

中で課題等があった場合は、情報政策課に共有して欲しい。 

市長：当案をもって、パブリックコメントを実施することとする。 

 

６）浦安市学びの多様化学校（不登校特例校）設置について（議題） 

教育総務部長より、学びの多様化学校の学校種や形態、設置場所や開校時期等について

説明があった。 

≪質問・意見≫ 

市長：学びの多様化学校の令和７年４月開校に向け、集合事務所４階を活用し、整備を

進めることとする。 

 

７）（仮称）浦安市不登校支援基本方針（素案）の意見募集結果について（報告） 

 教育総務部長より、意見募集の結果や意見に対する市の考え等について報告があった。 

≪質問・意見≫ 
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市長：意見募集結果を踏まえ、当方針に基づき、不登校への取り組みを推進することと

する。 

 

８）浦安市障がい福祉計画（素案）の意見募集結果について（報告） 

 福祉部長より、意見募集の結果や意見に対する市の考え等について報告があった。 

≪質問・意見≫ 

市長：こども部においては、障がい児への取り組みをどのように考えているか。 

健康こども部長：現在、子ども・子育て支援総合計画の策定を進めており、障がい児へ

の取り組みについて、福祉部と連携を図っていきたい。 

市長：意見募集結果を踏まえ、当計画に基づき、障がい者への取り組みを推進すること

とする。 

 

 


